

Fecha: 15-02-2026
 Medio: Diario Financiero
 Supl.: Diario Financiero - DF Mas
 Tipo: Noticia general
 Título: Regata Aramco Chiloé Bicentenario 2026: El rally de las velas

Pág. : 21
 Cm2: 594,4
 VPE: \$ 5.267.307

Tiraje: 16.150
 Lectoría: 48.450
 Favorabilidad: No Definida



Horacio Pavez, capitán de "Mitsubishi" (al centro) recibió un reconocimiento a la trayectoria, entregado por Juan Eduardo Reid, timonel de la embarcación e integrante del Comité Organizador (izquierda), y Jaime Charad, presidente de la clase Soto 40 en Chile.



Mauricio Sepúlveda, gerente de Ingeniería de Esmax, empresa Aramco; Fernando Oyarzún, alcalde de Chonchi, y Edgardo Escobar, CEO de Esmax, empresa Aramco.



El equipo completo de "Pisco Sour", que se adjudicó el máximo trofeo de la clase Soto 40: Javier Godoy, Mariano Caputo, Jorge Zuazola, Iraki Zuazola, Pablo Herman, Bernardo Matte (capitán), Michelle Paolletti, Vasco Vascotto, Joaquín Campos, Guillermo Parada y Bautista Caputo.

Regata Aramco Chiloé Bicentenario 2026: El rally de las velas

Tras una semana de intensas emociones y desafíos náuticos, la Regata Aramco Chiloé Bicentenario 2026 concluyó en el Centro Náutico de Quinché, consolidándose como el evento deportivo más relevante del verano. La competencia, que conmemoró los 200 años de la incorporación del archipiélago al territorio nacional, reunió a 64 embarcaciones y cerca de 500 tripulantes, quienes recorrieron 140 millas náuticas (260 kilómetros) con navegación en localidades como Dalcahue, Quemchi, Achao y Rilán.

La travesía, conocida como "el rally de las velas", destacó también por su sello solidario. En alianza con la Fundación Desafío Levantemos Chile, los veleristas y empresas patrocinadoras realizaron aportes para los damnificados por los incendios en las regiones de Ñuble y Biobío. Además, se donó un equipo médico dental para la comunidad de Mechique y se realizó una rifa en beneficio del Hogar de Cristo de Castro, reforzando el vínculo histórico entre los navegantes y las comunidades locales. FOTOS: Jankovic's Villatoro



Los vencedores de la clase J/70: Lionel Kaufmann, Cristóbal Grez, el capitán Alejandro Pérez y su hija Estella, Miguel Luis Amunátegui y Pedro Cordero, tripulantes de "Link Capital", junto a Eliana Rodríguez, gerente comercial clientes de Esmax, empresa Aramco. Abajo: Raimundo y Augusto Grez.



El velero "Wichita", de José Tomás Errázuriz, se impuso con cómoda ventaja entre los J/105.



"Bribón" de Javier Núñez, se quedó con el triunfo en la flota J/24.



"Emin" de Fernando Gallyas, ganó en la clase Melges 32.



La tripulación de Emilio Cousiño, capitán de "Typhoon", campeón en IRC Clásicos.



"Casablanca" de Ezequias Allende, festejó su primer lugar en IRC Crucero.



"Belén" de Carolina Ibáñez, se adjudicó la etapa Quinché-Dalcahue y también la clasificación final de IRC Regata.



El premio "Espíritu Marinero", entregado por el Comandante en Jefe de la Armada de Chile, Almirante Fernando Cabrera (derecha) y el Contralmirante Jorge Toso, a la tripulación del yate "Samadhi", de Brian McDonald.



Rodrigo Guzmán, integrante del Comité Organizador (al centro), junto con Manuel Francisco Urzúa (izq.) y Emilio Cousiño (der.), Past Presidents del Club Náutico Oceánico de Chile.



Bernardita Grez, Antonia Zulueta, Aurelia Zulueta, Amelia Zulueta, Sofía Middleton y Jimena Gaviño, de "HDI Seguros", tripulación 100% femenina.



Las tripulantes del team "Visa - Mujeres del Mar" navegaron en el velero "Old Fashion", del armador Francisco Cáceres.

